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Frage Nummer 49 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Albert 
Duin 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Aufträge zur Beschaf-
fung von Atemschutzmasken hat die Bayerische Staatsregie-
rung zwischen 2020 bis heute ohne Ausschreibung an externe 
Unternehmen vergeben (bitte Firmensitz angeben) und wie 
viele Masken wurden zu welchem Preis jeweils bestellt? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Eine Beantwortung der umfassend angelegten Fragestellung zu Beschaffungsvor-
gängen der bayerischen Staatsverwaltung über persönliche Schutzausrüstungen 
während der Coronapandemie ist aufgrund der Kürze der für die Beantwortung ei-
ner Anfrage zum Plenum zur Verfügung stehenden Zeit nicht leistbar. Die Anfrage 
erstreckt sich auf die gesamte Staatsregierung, d. h. alle Ressorts unter Einbindung 
des jeweils nachgeordneten Bereichs, was eine entsprechende Abfrage und Re-
cherche erforderlich machen würde. 

 


